

## **Un Grand Rendez-vous marqué par des résultats encourageants**

**Val-d'Or, le 18 février 2015** – À l'occasion de son cinquième Grand Rendez-vous, le conseil des commissaires de la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois (CSOB) était très heureux de présenter les résultats de son rapport annuel à la population et de partager avec fierté une belle nouvelle reçue le 17 février concernant la diminution du décrochage scolaire sur son territoire. En effet, le taux de décrochage scolaire est passé de 23,8 % en 2011-2012 à 16,9 % en 2012-2013, une diminution importante de 6,9 %. Des résultats fort encourageants et surtout motivants ont été présentés pour poursuivre le travail et relever les grands défis de l'éducation sur notre territoire.

Depuis 2010, la Commission scolaire met en œuvre la Convention de partenariat et mise sur la gestion axée sur les résultats. Les écoles et les centres travaillent de concert pour atteindre un taux de 80 % de qualification et de diplomation d'ici 2020. Un grand défi réalisable par des efforts collectifs de chacun et la mobilisation de la communauté! « Cette nouvelle donnée concernant la diminution de notre taux de décrochage est très encourageante et résulte d'une multitude de facteurs. Entre autres, le dynamisme et l'engagement de l'ensemble du personnel de la Commission scolaire et l'appui de la communauté et des familles pour soutenir la persévérance et la réussite scolaires sont des éléments importants qui contribuent à cette amélioration », a souligné le président de la CSOB, monsieur Gaétan Gilbert.

### ***Des actions concertées par l'ensemble du personnel***

Des actions sont réalisées en continuité depuis les cinq dernières années. « La lecture, l'écriture et les mathématiques demeurent des cibles de travail importantes pour améliorer la réussite des élèves. Aussi, je peux témoigner qu'il y a une grande mobilisation chez le personnel à développer de meilleures pratiques, à répondre à la diversité des caractéristiques et des besoins des élèves », rapporte madame Johanne Fournier, directrice générale à la CSOB. Les centres de formation sont aussi très dynamiques. Par exemple, une démarche de proximité pour accompagner les élèves en formation générale des adultes est en cours et la promotion de la formation professionnelle comme une voie de formation prometteuse pour nos élèves se poursuit.

### ***La valorisation de l'éducation et la mobilisation de la communauté et de la famille***

Les études le démontrent, il faut l'engagement de tous les acteurs soit, l'élève, l'école, la famille et la communauté pour amener un élève jusqu'à la fin de son parcours scolaire. Chacun a un rôle à jouer. « Je suis extrêmement fier de tout le chemin parcouru. Des élus qui affichent leurs couleurs, des employeurs qui facilitent la conciliation études-travail, des chambres de commerce et des organismes du milieu qui soulignent l'implication exceptionnelle d'entreprises à la persévérance scolaire. Ce sont de

belles initiatives, il faut poursuivre sur cette lignée et faire encore plus! » rapporte le président, M. Gaétan Gilbert.

### ***Partenaire de la réussite 2015– Services de sécurité incendie***

Finalement, pour reconnaître et souligner l'importante contribution d'un acteur au développement de la persévérance scolaire et à la valorisation de l'éducation, la Commission scolaire a choisi de remettre le Prix Partenaire de la réussite 2015 aux services de sécurité incendie de la MRC de la Vallée-de-l'Or et des différentes villes et municipalités du territoire : Malartic, Senneterre, Rivière-Héva, Val-d'Or et de la Ville de Rouyn-Noranda (secteur Cadillac). Les services de sécurité incendie sont des partenaires dynamiques et dévoués à améliorer la qualité de vie des jeunes de notre communauté et contribuent à offrir aux élèves un environnement sain et sécuritaire. Les services de sécurité incendie s'impliquent activement dans nos milieux en organisant et en participant à de nombreuses activités de prévention, en plus de faire connaître leur profession et allumer des passions chez nos élèves.

### ***Pour tout savoir***

Toute la population est invitée à consulter le rapport annuel 2013-2014 sur le site web de la CSOB au [www.csob.qc.ca/rapport-annuel](http://www.csob.qc.ca/rapport-annuel) ou sur Facebook au [www.facebook.com/profilcsob](http://www.facebook.com/profilcsob). Vous pourrez y consulter les résultats de la dernière année, le bilan par école ou centre ainsi que le rapport de chaque service de la CSOB.

*La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6 800 élèves jeunes et adultes sur son territoire. Elle compte 23 établissements scolaires, soit 15 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 3 centres de formation générale des adultes. Avec plus de 1 000 employés, la CSOB est l'un des employeurs les plus importants dans la MRC de La Vallée-de-l'Or. Elle contribue à l'économie régionale en octroyant des services, honoraires et contrats pour un budget total de 75,6M \$, dont seulement 5 % pour les coûts administratifs.*

-30-

### **Source et pour entrevue :**

Caroline Neveu, conseillère en communication à la CSOB  
819 825-4220, poste 3013  
819 856-4453  
neveu.caroline@csob.qc.ca

**L'ÉDUCATION**  
UNE RESSOURCE NATURELLE!